



## COMUNICADO SOBRE EL CONSEJO DE EUROPA

La presidencia española en la Unión Europea, ha organizado la celebración de un Consejo de Europa extraordinario en la ciudad de Granada, el próximo mes de octubre los días cuatro y cinco.

La agenda neoliberal en Europa que intentan implantar los poderes financieros (fondos buitres, grandes corporaciones bancarias, y aseguradoras), descubrió hace tiempo de la dificultad que entrañaba hacerlo país por país por las contestaciones populares (como el ejemplo actual en Francia), por lo que dirigió sus esfuerzos hacia el control de las instituciones de la Unión Europea.

Desde ésta y con el dinero de los impuestos de l@s ciudadan@s europe@s, establecen un chantaje continuado sobre los gobiernos nacionales, en la imposición de medidas de privatización de los servicios públicos en beneficio de esos actores, y de leyes que protegen sus intereses por encima del bien común (véase como ejemplo la modificación del artículo 135 de la Constitución Española) y cuya consecuencia es el desmontaje sin prisa pero sin pausa del Estado del Bienestar y la transferencia del dinero público a bolsillos privados.

Por ello, distintos colectivos estamos organizando una Cumbre Social paralela, con el objetivo de aprovechar la presencia del gran número de medios desplegados e intentar hacer visible otra idea de lo que debiera ser la Unión Europea, sustituyendo en el centro de su objetivo el beneficio de empresas, por el cuidado de l@s ciudadan@s mediante políticas sociales públicas, sanidad (cuyo calendario de desmantelamiento progresa a pasos agigantados en todos los territorios), educación, dependencia, renta básica, protección del medio ambiente, salarios y trabajos dignos, pensiones suficientes, que permitan el desarrollo personal y colectivo, garantizando las libertades de credo, genero, de igualdad, de la mujer etc. y acabar con el capitalismo extractivo, que esquilman nuestros recursos naturales y elevan artificialmente el precio de los alimentos. Por supuesto ningún euro para guerras, las únicas guerras que planteamos es contra los evasores de impuestos.

La Coordinadora Andaluza en defensa del sistema público de pensiones COESPE, hace un llamamiento a tod@s l@s ciudadan@s, para que nos acompañen en Granada los días cuatro y cinco de octubre en las movilizaciones y actos que tenemos programados, en los que reivindicaremos el derecho a pensiones dignas para tener

una vejez digna, acabar con la brecha de género, abolición de los Planes privados de empleo, Residencias públicas de gestión pública, pensiones y salarios como mínimo del 60% del salario medio, como estipula la Carta social Europea, contra el aumento de la edad de jubilación.

Nuestros problemas, son los mismos en todo el ámbito de la Unión Europea y por tanto también las posibles soluciones, cualquier paso dado en la recuperación de nuestros derechos, repercuten favorablemente en el resto de los países.

Que este llamamiento sirva para recuperar la solidaridad entre td@s, pues de ello depende nuestro presente y futuro.

POR UNA EUROPA SOCIAL, VERDE, FEMINISTA, IGUALITARIA, PACIFISTA Y SOLIDARIA  
GOBIERNE QUIEN GOBIERNE EN ESPAÑA O EN EUROPA, LO PÚBLICO Y LAS PENSIONES  
SE DEFIENDEN.

Coordinadora Andaluza en defensa del sistema público de pensiones COESPE.

Contacto: Francisca López, portavoz estatal 629 302 965

Correo: portavocescoordinadoraandaluza@gmail.com